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Motorrad Club   CH-7050 Arosa 
 

 
 

Protokoll 
der 36. ordentlichen Generalversammlung 

des MC AROSA 
 
   
 
 

Ort  : Gadient’s Gnuss Puur, Arosa 
  Datum  : Freitag, 26. November 2021 
  Zeit  : 19:30 Uhr 
 
  Anwesend : 15 Mitglieder   
 

Entschuldigt : Jacqueline Zoller, Dennis Bösch, Andrea Kahn, Walter Widmer,  
    Martina Caluori,  Michel Rubin, Werner Elmer, Lea Hafen,   
    Kaspar Gisler, Richard Schilter, Pius und Margrit Hobi, Ueli Liechti,  
    Fredi Brazerol, Markus Christen, Markus Ackermann, Christoph Sauder, 
    Christoph Caluori, Marzell Caluori, Fritz Jutzi, Doris Baumbach,   
    Letizia Müller, Hanspeter Neininger, Michi Büchler   
   
 
 

Trakt. 1 Begrüssung 
Um 19.45 Uhr begrüsste der Präsident Josias Hafen die Anwesenden. 

 
Trakt. 2 Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wurde Jarno Lang gewählt. 
 

Trakt. 3 Protokoll der letzten GV 
Das Protokoll der letzten GV 2019 wurde auf der Homepage auf geschalten und einstimmig 
angenommen. 

 
Trakt. 4 Jahresbericht des Präsidenten 

Der Präsident Josias Hafen lässt die zwei vergangenen Clubjahre in seinem Jahresbericht 
nochmals Revue passieren. 
Im Jahr 2020 war keine GV. Die ganze Corona Geschichte hat uns gezwungen die OF 
Abzusagen, trotzdem hat Mattias ein paar Anlässe organisiert. Am 12. Juni hatten wir ein 
Fahrtrainingskurs in Cazis es haben 14 Töfffahrer mitgemacht. Es war ein schöner Tag. Am 13. 
Juni haben 10 Töffahrer eine Ausfahrt gemacht. Wir fuhren über den Oberalp, Furka, Nufenen, 
Klausen und den Gotthardpass. War eine lange, aber schöne Tour. Als Ersatz für die OF haben 
wir am 27. Juni eine Tour von Arosa ins Engadin und zurück gemacht. Es waren 30 Töffahrer 
dabei. Leider gab es am Flüelapass einen sehr schweren Unfall, wo einer von uns tödlich 
verunfallt ist. Eine Schweigeminute haben wir gemacht, Matthias und Ich waren auch an der 
Abdankung. War sehr schwer für alle. Trotzdem haben wir am Abend beim Seilpark grilliert. Es 
kamen doch alle und es hat allen gut getan, man konnte das ganze etwas verarbeiten. Das 
Grillieren haben Tanja und Corinne organisiert. 
Im Herbst haben wir beschlossen, dass die GV im Januar oder Februar 2021 stattfinden soll. 
Sie konnte aber wieder nicht stattfinden. Darum haben wir jetzt eine zwei Jahres GV. 
Corona hat uns auch im Jahr 2021 fest im Griff. Trotzdem hat Matthias wieder ein paar Anlässe 
organisiert. Am 7. Mai war eine Ausfahrt im Appenzell und Toggenburg.  
Die hat Markus Christen organisiert. War sehr schön bei gutem Wetter. Dabei waren 12 
Töfffahrer. Vielen Dank an Markus für das Organisieren.  
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Am 26. Juni war wieder die Ausfahrt als Ersatz für die OF. Die ging über den Oberalp, 
Gotthardpass ins Tessin zum Mittagessen. Es waren 30 Töffahrer dabei und dieses Mal ohne 
Unfall. Retour gings über den San Bernardino. Ein paar sind durch den Tunnel. Am Abend war 
wieder grillieren beim Seilpark. Auch hier vielen Dank Tanja und Corinne fürs organisieren und 
allen andern. Am 3. Oktober war die Schlusstour. Die ganz harten Töffahrer sind mitgekommen. 
Es war also ein Grenzfall, es hat gewindet, über den Klausen war es nicht immer schön. Sind 
zur Therese Heim zum Mittagessen.  
Über den Oberalp nach Hause, dort war es dann nicht mehr so schlimm. Wir sind alle heil zu 
Hause angekommen. 
Nun möchte ich auch mal meinen Vorstands Mitglieder für den Einsatz herzlich danken. 
 

Trakt. 5 Kassabericht und Jahresrechnung 
Vermögen per 01.11.2019 = Fr. 19756.06 
Vermögen per 31.10.2021 = Fr. 18874.21 
Kleiner Verlust von Fr. 881.85 
 
Die beiden letzten Jahre standen unter dem Zeichen von Corona. Der grösste Budgetposten 
war die GV 2019, die aufgrund der hohen Getränkekonsumation mit Fr. 1722.— zu Buche 
geschlagen haben. 
Die OF 2020 und 2021 sind ausgefallen. Die OF ist jährlich der Anlass, der Geld in unsere 
Clubkasse spült. Die Grillabende waren dank tollem Einsatz und gutem Einkauf mehr als 
kostendeckend. 
Nebst dem hat ein Club laufende Kosten wie z.B. die Webseite, deren Unterhalt und die 
Domain, die Haftpflichtversicherung und Lagerkosten für unser Inventar. Durch die fehlenden 
Einnahmen der OF resultiert dadurch pro Jahr immer ein kleiner Verlust gegenüber den 
Mitgliederbeiträgen. 
Da wir in den «fetten Jahren» immer gute Rückstellungen vorgenommen haben, dürfen wir trotz 
zwei Jahren fehlender Einnahmequellen stolz auf unseren finanziell gesunden Club sein. 
Der Kassabericht wurde einstimmig genehmigt. 
  

Trakt. 6 Revisorenbericht 
Die Revisoren Markus Ackermann und Christoph Sauder sind abwesend. 
Corinne liest den Bericht vor. 
Der Revisorenbericht wurde einstimmig genehmigt und dem Kassier Beat Künzler Décharge 
erteilt. 
 

Trakt. 7 Festsetzung des Jahresbeitrages 
 Die GV kam einstimmig zum Entschluss, den Jahresbeitrag unverändert bei Fr. 40.00 zu 
lassen. 

   
Trakt. 8 Wahlen des Vorstandes 

Kusi tritt als OK Präsident Orientierungsfahrt zurück. Josias liest den Brief vor. Wir nehmen das 
zur Kenntnis. Vielen Dank für deinen Einsatz. 
Jetzt kommen wir zu den Wahlen, wir machen das einzeln.  
Wichtigstes Mitglied im Verein ist der Präsident. Josias stellt sich nochmal zur Verfügung. Wird 
einstimmig genehmigt. Aktuar Corinne stellt sich auch nochmal zur Verfügung. Wird einstimmig 
genehmigt. Kassier Beat macht das schon seit 26 Jahren. Auch er stellt sich nochmal zur 
Verfügung. Wir einstimmig genehmigt. Wir haben lange gesucht, für einen neuen OK Präsident 
Orientierungsfahrt. Matthias stellt sich zur Verfügung. Wird einstimmig genehmigt. Jetzt haben 
wir noch eine offene Stelle, den Tourenleiter. Hat jemand einen Vorschlag? So wie es aussieht 
hat niemand einen Vorschlag. Der Vorstand sucht in dem Fall weiter, wenn sich jemand findet, 
wird er in den Vorstand aufgenommen.   

 
Trakt. 9 Aufnahmen, Austritte, Ausschüsse 

Aufnahmen          6 Jeaneau Aeby, Jens Kern, Michel Stoppe 2020  
Christoph Caluori, Martina Caluori, Heike Mumm 2021 

  Austritte    0 
  Ausschüsse     1 Richard Cavelti 
   

Total: 54 Aktive und 11 Passive 
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Trakt.  10 Orientierungsfahrt 2022 

Wir haben im Vorstand über die OF diskutiert, wie weiter. Ob im gleichen Stil oder kleiner. Was 
sicher ist, dass wir am 25. Juni 2022 etwas machen werden. Wie, wo und in welcher Form steht 
noch in den Sternen. Wenn wir eine OF machen, dann sicher im kleineren Rahmen, nicht so 
eine grosse Musik. Wenn wir uns entschieden haben, geben wir euch bescheid. Jemand 
Einwände? Bruno findet es gut so.  

   
Trakt.   11 Anlassprogramm 2022 

Obwohl wir noch nicht wissen, ob die OF stattfinden wird. Hat es eine Liste, wo man sich als 
Helfer eintragen kann. 
Wir wollen wieder ein Fahrsicherheitstraining machen. Es hat auch eine Liste zum Eintragen. 
Go Kart in Cazis ist auch geplant. Waldangelloch ist leider am gleichen Datum wie die OF. Zwei 
weitere Ausfahrten sind auch geplant. Am 12. Februar 2022 oder am 18. Februar 2022 ist das 
Schlittenrennen in Langwies. GV ist am 25. November 2022. 
Anlassprogramm wird im Januar verschickt. 

   
Vor Varia und Umfragen dankt Josias noch Seraina für Ihre großartige Arbeit an der Homepage. 
Er hat sie vergessen einzuladen. Nächstes Jahr denken wir dran. 
Dann haben wir nach 16 Jahren den Rücktritt von Kusi. Josias dankt nochmal ganz herzlich. 
Grosser Applaus. 
Was hat Kusi für ein Hobby? Er hat einen grünen Daumen, darum bekommt er einen Baum und 
verschiedene Samen. Ist noch nicht alles. Es gibt noch einen Gutschein des Reisebüros Arotur. 

 
Trakt. 12 Varia und Umfragen 
  Es hat niemand etwas. 

In dem Fall. Josias ladet alle zum Nachtessen ein. Um 22.30 Uhr ist letzte Runde und um 23.00 
Uhr ist fertig. 

 
  
 
 
 
 
 

Sitzungsende 20:15 Uhr     mit freundlichen Grüssen 
         die Aktuarin 

           
Corinne Radecke 
 


